



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 30.12.2022 bis 01.01.2023

Kriminalitätsgeschehen

Fahren ohne erforderliche Fahrerlaubnis

Am 31. Dezember 2022 gegen 00:00 Uhr befuhren Polizeibeamte die Neuendorfstraße in Richtung Ackerstraße, als ihnen ein Pkw mit defekter Kennzeichenbeleuchtung auffiel. Daraufhin entschieden sich diese den Fahrzeugführer einer Kontrolle zu unterziehen. Dieser erhöhte zuvor deutlich seine Geschwindigkeit, konnte jedoch im Stadtzentrum kontrolliert werden. Während der Überprüfung der erforderlichen Dokumente stellte sich heraus, dass der Fahrzeugführer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Die Weiterfahrt wurde dem Fahrzeugführer daraufhin untersagt und eine entsprechende Strafanzeige gefertigt.

Diebstahl im besonders schweren Fall

In der Nacht vom 30. Dezember 2022 gegen 20:00 Uhr zum 31. Dezember 2022 gegen 06:00 Uhr ereigneten sich im Stadtgebiet Dessau gleich vier Einbruchsdiebstähle. Unbekannte Täter brachen hier Scheiben ein und hebelten Rollläden hoch, um sich Zutritt zu den entsprechenden Räumlichkeiten zu verschaffen. Entwendet wurden unter anderem mehrere Flaschen Bier, Red Bull Dosen und Bargeld. Durch die Einbrüche entstand ein Gesamtschaden von ca. 3500 €.

Sachbeschädigung durch nicht zugelassenen Sprengkörper

Am 31. Dezember 2022 gegen 20:17 Uhr wurden die Polizeibeamte zu einem beschädigten Fahrzeug in Dessau Alten gerufen. Während der näheren Inaugenscheinnahme wurde ein Loch im Beifahrersitz festgestellt, welches augenscheinlich durch einen nicht in Deutschland zugelassenen Sprengkörper verursacht wurde. Im hinteren Fußraum, hinter dem Fahrersitz, konnten die Reste eines Dum Dum Böllers aufgefunden werden. Brandmarken konnten nicht festgestellt werden. Die Scheiben des PKW waren auf der Straße verteilt und zerstört. Das Dach des PKW war auf Höhe des Beifahrersitzes nach oben gewölbt. Das Fahrzeug befand sich im abgeschlossenen Zustand. Totalschaden des PKW, ca. 2000€

Brand durch Feuerwerksrakete

Am 31. Dezember 2022 gegen 18:29 Uhr kam es im innerstädtischen Bereich in Dessau-Roßlau zu einem Brand auf einem Balkon eines Mehrfamilienhauses. Eine zuvor, durch unbekannte Personen, gezündete Silvesterrakete wurde durch den vorherrschenden Wind in der Flugbahn verändert und flog geradewegs auf den Balkon des nahestehenden Hauses. Hier prallte diese womöglich gegen die Balkontür und explodierte. Dabei geriet eine Bank samt darauf liegende Kissen in Brand. Dieser konnte jedoch bereits vor Eintreffen der Dessauer Berufsfeuerwehr durch den Wohnungsmieter gelöscht werden. Es entstand ein Schaden von ca. 500 €.

Brand eines Holzschuppens samt angrenzender Hecke

Am 01. Januar 2023 gegen 01:27 Uhr wird der Polizei über die Rettungsleitstelle Dessau-Roßlau ein Brand im Stadtgebiet bekannt. Bei Eintreffen der Einsatzkräfte stand bereits ein Holzschuppen sowie eine angrenzende Hecke in Brand. Dieser konnte durch die Feuerwehr zeitnah gelöscht werden. Neben der Brandstelle befanden sich unter anderem auf einer Grünfläche mehrere leere Bierflaschen und ein Feuerzeug. Hinweise zu möglichen Tätern konnten vor Ort nicht erlangt werden. Der Gesamtschaden beläuft sich auf ca. 7500€.

Verkehrsunfallgeschehen

Unfall zwischen Pkw und Fußgänger

Am 30. Dezember 2022 gegen 17:24 Uhr ereignete sich in der Heidestraße in Dessau-Roßlau ein Verkehrsunfall zwischen einem Pkw Renault Clio und einem Fußgänger. Der 19-jährige Fahrzeugführer befuhr mit verringerter Geschwindigkeit die Heidestraße in Richtung B 185. Kurz vor der Einmündung zur Klagenfurter Straße, trat unvermittelt aus Richtung der Straßenbahnschienen der 15-jährige Fußgänger auf die Fahrbahn, sodass es trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung durch den 19-jährigen Fahrzeugführer zur Kollision kam. Der 15-jährige erlitt leichte Schürfwunden an beiden Armen. Zur weiteren medizinischen Untersuchung wurde er ins Krankenhaus verbracht. Am Pkw entstand Sachschaden in Höhe von ca. 2000 €.

Freilaufende Tiere durch Pyrotechnik

Am 31. Dezember 2022 gegen 16:45 Uhr bekamen die Polizeibeamten eine Mitteilung über mehrere freilaufende Pferde auf der Mildenseer Straße in der Ortslage Sonnitz. Die Absuche im Nahbereich / Wald i.R. Mulde verlief zunächst negativ. Durch die eingesetzten Kräfte konnten die Tiere im schwarzen Stamm eingefangen und fußläufig zur Weide an die Halteranschrift verbracht werden. Der Halter der Pferde gab an, dass die Tiere sich offensichtlich aufgrund des Geräuschpegels abgefeuerter Pyrotechnik erschreckt hätten und in Folge panisch durch den Weidezaun entlaufen wären. Die Pferde wurden wohl auf an ihn übergeben und auf einem Paddock eingesperrt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de